



徳永エリ

Vol. 2

エリりん通信



徳永エリホームページ <http://tokunaga-eri.jp/>



▲左から池田、村上市議、徳永参議、山尾政調会長、島山道議、広田道議



区道性説 えいつ国議にける
補議市に街ま「て会を徳る
選、議は頭しとほに再永ため
を5・女演た。訴し送び参

←長妻会長代行

び党の暮りた年の格代イ幌
かへ実ら除後金現差表ク市
け支現せき、に状や代を内
ま援める、一つ、非行握2
したをぞ共安不い高正はっ
。と民生しをふ者雇教た所
呼進会て取れの用育妻マ

12日に北海道入りした山尾政調会長は徳永参議と共に札幌市の他に千歳市や恵庭市でも街頭宣伝を行いました。中央区での街頭宣伝

では教育や社会保障をはじめとする安倍政権の失政を指摘した後、「安倍総理に、『あなたの間違っていている』と国民の声を国会に届

民進党本部の長妻代表代行と山尾政調会長が11日、12日の両日にわたって相次いで北海道入りし、徳永エリ参議と共に街頭から民進党への支援を訴えました。

唯一の女性候補者を再び国会へ！ —長妻会長代行、山尾政調会長が相次いで道内入り—

自治労の圧倒的な力で参議選勝利を！

12日、江崎隆参議(自治労)が来道し、「えさきたかし総決起集会in北海道」が札幌市内で開催されました。会場には道内から800名を越える組合員らが参加。大出・自治労道本部委員長は「中央集権が進み、自治体に支配介入しようとしている」とし、「自治労の圧倒的な力で参議選に勝利し、平和と民主主義、地方自治と職場を守る第一歩にしよう」と強く訴えました。今年に入り3回目の来道となった江崎参議には再び国会への思いを込め、J2首位のコンサドーレ札幌の「背番号1」のユニフォームが渡されるなど、和やかな中にも熱気あふれる集会となりました。



徳永エリとともに闘う連合推薦比例区候補予定者

